

2月4日

05



手作りの鬼の面をつけ豆まきを行う親子ら

親子で節分を楽しむ

市総合保健福祉センターすこやかひろばで幼児の成長と健康を願うイベント「節分を楽しもう」が開催され、親子34人が参加しました。歌、体操のお遊戯や職員による紙芝居があった後に赤鬼が登場すると、親子と一緒にボールを使った豆まきを行い、鬼を退治していました。



参加者の皆さん

TOPIC

**地域おこし協力隊
福島綾乃さん退任**

2月4日、本市の地域おこし協力隊である福島綾乃さんが3年間の任期満了を迎えるにあたり、退任式が行われました。おもに市政全般における広報宣伝活動に従事し、本市の新たな魅力発信に尽力されました。今後の活躍にも期待されます。



感謝状の贈呈を受けた福島さん

南さくら認定こども園年長
ひだか ここの
心音ちゃん

2月3日

04

独立、開業するためのノウハウを講演

本市出身であり、ヘアメイクアーティスト、サロン経営者として活躍している石上三四郎さんを講師にまちづくりセミナーが開催されました。参加した市民ら約110人に向け、独立、開業するためのノウハウや心構えなどを自らの経験談を交えながら講演し、「一步踏み出す勇気が大事。その差が人生を変える」と話していました。



挑戦し続けることの大切さを話す石上さん



手作りのお面をつけてみんなで楽しく豆まきができました。今後もすくすく成長していってほしいです。

これまで苦しいことや辛いこともあります。いろいろな方に助けられて今があり感謝しています。今回の講演で一步踏み出す勇気を持っていただければと思います。

東京都在住
いしがみ さんじろう
石上 三四郎さん

2月7日

06

**小学校入学前の園児ら遊んで交流**

市民総合体育館で、今年小学校に入学する市内の年長児が交流を深める「第32回もうすぐ一年生がんばろう大会」が開催されました。市内の12教育・保育施設に通う約140人が参加し、園児たちは手遊びやリズムゲーム、男女に分かれて速さを競う玉転がしななどを通じて友達の輪を広げていました。

南さくら認定こども園年長
ひだか ここの
心音ちゃん

1月18日

01



熱気球上空からの雄大な景色に笑顔になる児童

熱気球上空からの景色を楽しむ

福島今町駅近くの農地で有明小学校の児童や保護者ら約60人が熱気球の搭乗体験を行いました。同校PTAが思い出づくりにと南日本酪農のデーリィ熱気球クラブ協力のもと、昨年に引き続き実施。児童らはロープで固定された熱気球に3、4人ずつ順番に搭乗し、上空から見える海や山などの雄大な景色に興奮していました。

2月2日

03



赤池渓谷を散策する参加者ら

赤池渓谷で森林浴を満喫

赤池地区の地域おこしグループ、夢咲村主催の「赤池ウォーキング」が行われました。市内外から15人が参加し、森林セラピストがガイドを務めながら赤池渓谷を約2.5キロ散策。参加者は森林浴の効果や同渓谷の歴史を学びながら豊かな自然と触れ合い、森林浴を満喫していました。

宮崎市在住
ふじらわ みつき
藤浦 光希さん(左)
かわの みのり
河野 美教さん(右)

02

**くしま
プレイバック**

まちで起きたあんなことやこんなこと。
串間の1ヶ月を振り返ります。

有明小学校2年生
むらなか みおん
村中 美桜ちゃん(左)
さくらさくら認定こども園年長
むらなか うらら
村中 美星ちゃん(右)

1月18日～2月7日

02

将来の夢や目標など熱く語る

市文化会館で「第38回串間市青少年の声を聞く会」が開催されました。市内の小中高生18人が将来の自分の理想像や日頃から実践していること、地域活性化に向けた提案などそれぞれの思いを堂々と発表。来場者は子どもたちの熱い思いに耳を傾け、発表を終えると一人一人に大きな拍手を送っていました。



堂々と思いを発表する児童

緊張しましたが中学生の部で優秀賞を受賞できて嬉しかったです。今後市役所職員になって串間を盛り上げられるよう勉強を頑張ります。

串間中学校2年生
うちだ あおい
内田 瑞さん